

La feuille enchantée



Voyage a la colo de tous de tous les périls

Kidnapping et capture de drapeau : En ce premier jour de colo, c'est le vent et le soleil qui nous accueillent. On a commencé avec le petit-déjeuner de 8h à 8h45. Plus tard, à eu lieu l'exercice incendie, et on l'a réussi avec brio ! Malheureusement, à notre grande surprise, la marine a alors débarqué pour capturer Luffy, qui soi-disant avait provoqué l'incendie. Il a été emmené, et il a fallut s'entraîner, pour pouvoir le sauver dans l'après-midi. Ensuite, on a mangé un excellent repas de la part de la cuisine aka, les BGs. C'était du poulet, avec brocolis, patates douces et des ananas à la menthe, en dessert. Dans l'après-midi, nous sommes partis en forêt pour aller libérer Luffy en affrontant la marine. Mais, c'était difficile car on était particulièrement désorganisés. Finalement, on a réussi à encercler les monos pour sauver enfin Luffy grâce à une chaîne composée de 1 enfant de chaque chambre, mission réussie ! La journée s'est finit sur une fête méga stylée, à base de boom mixée avec des activités ou les enfants ont pu se

confronter aux pirates...tant bien que mal.



Notes sur le comportement du chat (Billie) : Habitat naturel – à côté de la maison

Aime bien venir nous regarder jouer
Semble aimer se fighter avec les papillons
Provoque des allergies chez les

monos/colons vulnérables, donc attention à ne pas caresser, sous peine de consommation accrue de mouchoirs

...

Météo : Dans cette journée, il va faire 47 degrés, avec de la grêle et un peu plus tard, une tempête de sable et de la pluie acide vont tomber sur la côte-aux-fées, donc pensez à mettre un capuchon !

Blague du jour : Combien faut-il de héros de manga pour changer une ampoule ?

réponse : 1 seul, mais ça prend 4 épisodes.

Des proverbes : Un poète sans âme est un poète mort.

Un chasseur ne sachant pas chasser n'est pas un chasseur.

Une libellule sans ailes est une ibeue.

Une tortue sans carapace est un lézard bizarre.





Les émotions déboulent à la colo



La colo s'est gentiment réveillée en ce lundi 9 août. Nous avons passé la matinée à nous occuper librement entre la butte où nous pouvions faire des scoubidous en racontant des anecdotes, et la maison où l'on pouvait créer nos propres bracelets, faire du ping-pong ou encore participer à un atelier massage.

L'après-midi était quant à elle haute en couleurs ! Les émotions ont débarqué à la colo et ont submergé Talena. Le psychologue Duncan et ses collègues (Séverine, Pascal, Psycho-pas-rigide pour ne citer qu'eux) ont pu étudier et discuter avec les enfants de la colère, de la tristesse, de la peur, du dégoût et de la joie. En bref, de beaux moments de discussion !

Nous avons ensuite passé la soirée à chercher les émotions de Talena qui semblait les avoir perdues. Et pour cela, rien de mieux qu'un bon jeu des couvertures !

Bulletin météo :

Selon nos experts, le temps sera beau, ensoleillé et chaud. Pas mal pou non ?

Fake news :

Saviez-vous que Usopp avait déjà battu cinq monstres marins à la suite ? Et avec facilité en plus ! Il cache son vrai pouvoir, il aurait même déjà battu un giga chad ! Et il a même 20'000'000'000 berrys sur sa tête. Ça fait beaucoup !

Interview de Marius le grand servettien -

Alessio : Que ressens-tu lorsque tu portes ce beau maillot ?

-Marius : Je ressens avant tout de la fierté pour les couleurs de Genève

-A : Quand conseilles-tu de le porter ? -M : Tout le temps, à tout instants et pour toutes les opportunités. Sauf peut-être aller faire du ski, c'est peut-être un peu léger.



Devinettes :

M. et Mme. Ouzi ont un fils. Comment l'appellent-ils ?

Jake

Quel est le fruit le plus végétarien ?

La pas-steak

Quel est le comble pour un couturier ?

C'est de perdre le fil de la conversation

Charades :

Mon premier est à la fin de la bouche

Mon deuxième a 5 doigts

Mon tout est une petite route

Réponse : un chemin

Mon premier est un oiseau noir est blanc

Mon deuxième est la 21^{ème} lettre de l'alphabet

Mon troisième est un légume d'hiver Réponse :

Pikachu

Un grand merci à nos journalistes : Noah, Eva,
Maxence, Maélia et Alessio

Rédacteur en chef : Nathan Colin

Mise en page : David Terbois



splash



Résumé de la journée par Tom : La journée a commencé comme d'hab, par le petit déjeuner. A 8h45, au lieu d'un range ta chambre, on a démarré un fait ton sac. On a ensuite fait les tâches ménagères à la vitesse de l'éclair (sans rire). Avant de partir en car, pour enchaîner avec 2 trains, avant de enfin arriver au lac (une épopée). On s'est ensuite installé avant de manger, pour ensuite se changer et enfin se baigner ! La température du lac était très agréable, même si c'était compliqué de se baigner tranquille avec les batailles d'eaux et les matchs de volley ! Plus tard, on est sorti les uns après les autres, pour faire la traditionnelle photo, avant de rentrer à la colo. La journée s'est finit par une soirée conte, ou les enfants comme les moniteurs ont pu jouer le rôle du petit chaperon rouge, ou d'Ali baba, c'était très drôle !

Résumé de la journée par Popo : Ce matin, nous sommes parties visiter une ville incroyable ; Neuchâtel. Une gare magnifique, ainsi qu'une plage de qualité : deux

centimètres d'eau pour trois mètres de boues LOL. Personnellement (c'est popo qui parle), j'ai adoré cette journée. Beaucoup de violence, de combats extrêmement intenses et plein de rebondissements. Personnellement (c'est toujours Popo aka la meilleure mono selon moi), j'ai préféré me concentrer sur des cibles faisant en dessous de 1m50 pour me sentir plus à l'aise. Nous pouvons tous et toutes avoir une petite pensée pour Duncan, qui après s'être battu, se retrouve désormais avec une cheville en moins. Après cette journée intense et un trajet de bus digne de la célèbre chanson de Patrick Sébastien « ah qu'est-ce qu'on est serrés au fond de cette boîte », nous avons pu enchaîner sur une super soirée contes. Le principe est très simple, on le rappelle : quelqu'un raconte un conte, et des volontaires le font prendre vie sur la scène. Vous, les enfants, avez pu faire preuve de vos meilleurs talents de comédiens. Entre Salomé, passionnée dans son rôle de loup, ou encore Amin, un Ali Baba de qualité que l'on n'est pas près d'oublier, la soirée s'est très bien déroulée. Je ne vous cite pas tous mais nous avons été impressionnés par vos performances dignes d'un oscar.



Météo : Nous nous préparons aujourd'hui pour une belle journée de pluie ! Le temps sera radieux, entre la grêle, la foudre et les chutes de neige, il faut s'attendre à une journée plutôt calme à la côte-aux-fées !

Blague du jour : Comment appelle-t-on un hamster de l'espace ?

Un hamstéroïde !

Fakes news : il semblerait qu'insister énormément augmenter notablement les chances de passer en 1er pour aller manger. En effet, une étude menée par l'institut de charlatans de Suisse semble prouver que lorsque l'on agace un moniteur en insistant énormément, il ou elle nous trouve plus sympathique, et accède alors à toutes nos demandes !

Nous adressons nos remerciements à Pauline, Tom et David pour la création de ce journal du jour, bisous à toutes et tous, et à demain !

La feuille enchantée



Colo du 3ème type

[Retour sur les bêtises du soir, par Dylan :](#)



Résumé de la journée du 11 août, par Anaïs :

Aujourd'hui il y avait une grasse matinée dont on a bien profité. On a pu se lever à 9 heures et on a donc pu petit déjeuner plus tard. Par la suite, on nous a annoncé un défilé dans l'après-midi et on s'est donc déjà, pour certains, habillés et maquillés. Ensuite, il y a eu un bon repas de midi. Après la sieste, on nous a proposé différents postes tel que partir en balade en forêt, faire un foot, préparer le décor du défilé et bien plus encore. Chacun a donc pu faire ce qui lui plaisait. On a ensuite fait un super défilé de superstar avec l'apparition entre autres de toute la famille Cotcot, une princesse et ces gardes du corps, ou encore un drôle de groupe de jeunes garçons et de jeunes filles. Nous avons finis avec le goûter et les douches et une soirée très spéciale, où nous avons affrontés un terrifiant groupe d'extraterrestres.

Après la soirée conte, les enfants étaient censés aller se coucher, mais ce ne fût pas le cas pour tous. En effet, selon une source anonyme, les grands sont montés au deuxième étage rejoindre les aides cuisinots pour débriefer de la journée lac. Puis, une certaine Lilou serait venue les chercher afin d'aller les coucher à nouveau. Mais cela ne fût pas tout, Arcady est rentré dans la chambre où Samuel se trouvait et a donc déclenché sa terrible colère. Après s'être tous fait remettre à leur place, les grands n'ayant toujours pas compris la leçon, ont décidé de continuer à embêter Samuel. Ils se sont rendus devant la porte, ont toqué et sont partis en courant dans le couloir jusqu'à leur chambre. Mais sous le bruit déclenché par tout ça, Anaïs est montée et leur a dit d'arrêter. Cela ne suffisant toujours pas, il a fallu l'intervention de David le moniteur en colère, pour les faire finalement arrêter. Contient qu'ils avaient abusés, ces bg ont spontanément rangé leur chambre avant même le "range ta chambre", tentant ainsi de se racheter une conduite. Mais la direction n'étant pas berne, les grands sont quand même allés se coucher plus tôt que d'habitude. En espérant que cela

serve de leçons aux prochains...



oxygène et la peau risque de pourrir.

Météo de Kristopher :

Aujourd'hui, le ciel est clair sans aucun nuage. Mais restez quand même sur vos gardes car plus tard il va y avoir de la grêle. Les grêlons feront à peu près 10 mètres et il est donc déconseillé de sortir entre 14 heures et 16 heures. Par contre, il fera entre 39 et 45 degrés alors mettez un gros pull car il va faire chaud.

Interview de Anaïs par Mara et Lisa

- Bonjour Anaïs, quel âge as-tu ?
- 23 ans
- Quelles études as-tu fait ?
- J'ai fait d'abord 2 ans dans les soins et depuis je travaille avec les enfants.
- Très bien. Est-ce que ton métier te plaît ?
- Oui, beaucoup
- As-tu déjà eu l'occasion de soigner un cas covid ?
- Oui
- Et quel est ton remède le plus utilisé ?
- Le Dafalgan car ça marche pour beaucoup de choses.
- As-tu déjà conduit une ambulance ?
- Non
- Et quelle blessure que tu as soigné était la plus grave ?
- Une escarre. C'est une plaie qui a trop de pression car elle a été trop compressée. La partie du corps concernée se retrouve alors sans



La colo à travers les générations

La colo à travers les générations !

Avez-vous déjà vécu une journée à la colonie de la joie de vivre ? Bien sûr, me répondriez-vous. Mais vous n'aviez sûrement pas vécu une journée à la colonie de la joie de vivre en 1959, sûrement pas avant ce samedi 12 août 2022. Nous avons été transportés dans la maison du Père Sévère et de ses frères et sœurs. Ces derniers avaient l'air d'une rigueur et d'une vertu irréprochable mais Séraphine et Marco avaient réussi à déceler leurs petits péché-mignons. Les 2 grands enfants ont donc proposé au reste de la colonie d'aller observer les différents frères et sœurs afin de découvrir leur petit secret. Grâce à des questions innocentes, les enfants ont découvert la gourmandise de la Mère Tume, la cupidité de la Mère Cedès, la passion de Tintin du Père Pendiculaire, ou encore l'amour du jeu du Père Ceval pour ne citer qu'eux. Seul le terrible Père Sévère semblait inattaquable. Lorsqu'il apprit que ces confrères et consœurs avaient fauté, il se retira dans la salle de jeu pour s'adonner à son fameux péché-mignon : danser sur du Jul. C'est donc au son de Bande Organisée, Cotton Eye Joe et L'aventurier que se termina cette matinée. L'esprit de la colo venait de naître !

Avez-vous déjà vécu une journée à la colonie de la joie de vivre ? Bien sûr, me répondriez-vous. Mais vous n'aviez sûrement pas vécu une journée à la colonie de la joie de vivre en 2050. Nous avons assisté à une émouvante célébration pour les 10 de la mort de Marco.

Séraphine, déjà bien âgée, ouvrit le testament de son ami et elle y lut la demande de son ami : organiser un grand Poule bionique – Renard cyborg - Vipère digitale. Rien de mieux pour cela que d'aller en forêt. Ces deux belles parties permirent de perpétuer les traditions de la joie de vivre parmi les générations. Et bon rétablissement aux quelques chevilles tordues et autres blessés !

La soirée discussion clôtura la journée. Bravo à toutes et à tous pour la qualité de vos échanges, ce fut très intéressant !

Journée type à la colo en 1959 selon les recherches de Gabrielle :

6h – réveil
6h10 – douche
6h30 – petit-déjeuner
6h45 – prière
7h15 – lecture de la bible
11h – prière
11h30 – repas
12h – éducation
16h – chants religieux
17h30 – repas
18h15 – prière
19h – dodo

Météo selon les prévisions de Nazim :

On espère tous qu'il fera beau. Mais en vrai j'en ai aucune idée, je ne suis pas un expert.

Interview de Nathan Mottier, par Loick :

Loick : Bonjour Nathan, est-ce vrai que vous avez déjà tué 6 personnes en 4 jours ?

Nathan : C'est vrai

L : Qu'est-ce que ça fait ?

N : Ça fait du bien.

L : Quel kill as-tu préféré ?

N : C'est celui d'Inès

L : Pour quelles raisons t'es-tu mis à fond dans ce jeu, par pur bonheur, pour gagner ou pour autre chose ?

N : C'est pour gagner.

Charade présentée par Loïc :

Mon premier est la 5^{ème} lettre de l'alphabet

Mon deuxième est la 1^{ère} syllabe de «roter»

Mon troisième est la 1^{ère} syllabe de « patin »

Mon quatrième est la 1^{ère} syllabe de « parking »

Mon tout est un parc d'attraction

Réponse : Europa Park

Un grand merci à tout les journalistes,
Gabrielle, Nazim, Loick et Loïc



A la recherche de la cloche perdue



Résumé de la journée par Zinnia et

Julie : Ce matin on a pu aller à l'épicerie du village où il y avait aussi un marché où l'on pouvait acheter divers objets comme un mini-babyfoot, un faux serpent et même des œufs de dinosaures ! Pendant l'après-midi, nous avons pu rencontrer des experts dans leur domaine. Ils nous ont proposé des jeux comme le babyfoot, la pétanque, le frisbee...

Résumé de la journée par Duncan :

Chacun a pu se retrouver en chambre ce matin, pour partager un moment fort (comme tous les moments à la colo

d'après les enfants !). L'épicerie a été un franc succès couronné de surprise : en effet, une brocante est apparue à la Côte-aux-Fées (il n'y avait donc pas que des vaches ?) ! Les enfants ont préféré s'y fournir en objets plus extravagants les uns que les autres, et leurs dents les en remercient !

Leur estomac aussi, avec des burgers qui montrent que le fait-maison sera toujours meilleur que le MacDo.

Compétitive l'après-midi : un poker dont la mono ne connaissait pas les règles (clin d'œil à Pauline), un authentique marseillais avec des fausses boules de pétanque et des boomerangs ronds qui ne reviennent pas. Spécial Shoutout à Ulysse, grand vainqueur du tournoi de babyfoot qui malheureusement ne put ravir son titre à Lil 'Messi.

Panique à la colo : la cloche a disparu ! Heureusement, Salomé et Estelle ont su mener la chasse des enfants d'une main de maîtresses, et la cloche fut retrouvée ! Un dodo serein et bien mérité pour tout le monde !



Météo : pour la météo d'aujourd'hui, la température fut fortement agréable. A vrai dire, il y eut un petit vent glacial qui nous a titillé le dos. Le ciel fut bien bleu et cela était fortement agréable. Autrement dit, cette journée fut très **agréable**. A la revoyure mes très chers/chères lecteurs.euses !

Arcady a dit la météo

Interview de Lucie par Scott :

- Qu'est-ce qu'on a fait aujourd'hui ?
- On a été à l'épicerie, on a fait les temps forts et on a mangée des burgers !
- Et qu'est-ce que t'as aimé ?
- L'épicerie, les temps forts et les burgers (rires) !

Blague de fin :

Un enfant a 64 bonbons. Il en mange la moitié, puis le quart de ce qu'il reste. Que lui reste-t-il ?



L'amour est dans la colo

Publicité : Vous recherchez l'amour, mais êtes en galère depuis trop longtemps, l'équipe de Cololove a LA SOLUTION ! En effet, pour leur 37^{ème} saison, ils se rendent à la côte-aux-fées pour VOUS montrer leurs incroyables méthodes de professionnels afin que vous puissiez enfin trouver l'amour avec un grand A !

Résumé de la journée : C'était ce que l'on aurait pu penser en voyant cette équipe arriver, mais les colons de la joie de vivre se sont vite rendu compte que les membre de cololove étaient en fait extrêmement peu doués, au point qu'ils avaient besoin d'aide pour enfin réussir à créer un couple qui marche, et avoir des subventions. C'est ainsi que les enfants se sont répartis en équipe afin d'apprendre des techniques de drague aux différents membres de cololove. Cette méthode à plutôt bien marché, puisque à midi, on avait déjà une demande en mariage entre Enrico et Katarina ! Donc, c'était le moment de préparer le mariage, les enfants ont pu créer des cupcakes, des décorations et tourner un clip sur fond du sunlight des tropiques, un classique !

Malheureusement, à la joie de vivre, rien n'est jamais joué d'avance, et Enriko et Katarina ont commencé à enchaîner les disputes, au point qu'avant même que le mariage puisse être lancé, ils en avaient ras-le-bol et Enriko partait avec...LE CAMERAMAN ! On est surpris, mais on leur souhaite néanmoins tout le bonheur du monde !

Le truc, c'est que ça nous laissait sans soirée à venir ! Heureusement, la prod savait quoi faire, et ils ont fait jouer leurs contacts pour faire venir les DAFT PUNK !!! Bon, on aura noté que l'un d'eux avait les cheveux rouges, comme l'un des moniteurs...tien donc ! David serait-t-il l'un des Daft punk ??? affaire à suivre. Mais je digresse ! les Daft punk nous ont ensuite régaler avec une Boom qu'ils ont animée...à leur façon...

C'était en somme une bonne journée, dans laquelle on aura tous appris une chose essentielle : La télé réalité ne marche PAS !!! Fake News : Une étude menée par l'institut des demeurés de Suisse à récemment démontré que l'utilisation du coca est excellent moyen d'aider les enfants à dormir. En effet, il semblerait que consommer 2 litres de coca avant d'aller se coucher aiderai les enfants à mieux dormir !

Proverbe du jour : Le vieux sage a dit « si tu vois un canard blanc sur un lac, c'est un

cygne ! »



La feuille enchantée



Les sorties

Résumé de la sortie, côtés petits par Salomé :

On commence notre journée en préparant notre sac, avec un sac de couchage, que va-t-il se passer ? Nous prenons un bus et ensuite un train pour aller à Neuchâtel où un guide nous attend. Ensuite, on va au jardin botanique pour pouvoir y manger. Nous continuons l'après-midi avec un jeu de piste dans lequel nous avons tous gagné et maintenant, direction le camping avec un repas sur la plage et une histoire pour bien finir la journée.



Résumé de la sortie, côtés grands : Le soleil brille avec quelques nuages sur la côte-aux-fées, c'est une super journée pour partir vers Neuchâtel, pourquoi vous demandez-vous ? c'est la question que les grands et moyens se sont posés toute la matinée, mais motus et bouche cousue, c'est finalement devant le bâtiment que les la vérité c'est enfin révélé, UN LASER GAME ! Après un briefing, les enfants sont partis s'affronter dans 4 salles à l'atmosphère de StarWas, un sacré spectacle, de lumières. Après une domination aux points de Chewbacca pendant 2 parties, la concurrence est remontée et les joueurs

« scorpion » et « ninja » ont réussi à s'imposer à leur tour. C'était de belles parties, et même si certains se sont fait tellement tirer dessus qu'ils n'ont pas tout compris, on en ressort avec de sacrés souvenirs.

Mais la journée était loin d'être finie, et une fois de retour à la colo, un délicieux repas nous attendait, avant d'enchaîner avec un film, « retours vers le futur » ! Une fois le film terminé, les enfants pas si fatigués, ont eu du mal à trouver le sommeil, mais finalement, avec un peu de patience, tout le monde a pu s'endormir, quoique ?

Car en effet, retournement ! A 00:36 des scientifiques ont réveillé les enfants, pour leur annoncer qu'une bombe était placée au sous-sol et qu'il fallait retrouver un savant fou pour la sauver. Après de multiples screamers qui ont dû réveiller toute la forêt et même les arbres, nos courageuses colonnes et colons sont arrivés devant le savant fou et se bande maléfique. Le savant fou a annoncé qu'il était trop tard, mais on l'a quand même capturé, pour tenter le tout pour tout. On l'a ramené à la colo, même s'il résistait et riait fort. Une fois de retour à la colo, on est entré dans le donjon pour, difficilement mais sûrement, la bombe. Puis, on a supplié le scientifique en...pleurant... et étonnement, ça a marché ! Il a désamorcé la bombe, et la colo était saine et sauve, plus aucun danger à la côte-aux-fées !

Blague : De quel couleur sont les petits pois ? Les petits pois sont rouges (petits poissons rouges)

Météo : Pour des raisons évidentes (la bombe)
des chutes de produits toxiques ont été

annoncées sur le canton de Neuchâtel,
heureusement, fausse alerte, seul le soleil
tombera sur la côte-aux-fées,

La feuille enchantée



L'odyssée de la côte-aux-fées



Résumé de la journée : Aujourd'hui, c'est le retour des petits, tout le monde s'est réveillé, les petits dans leurs tentes, et les grands dans une bataille de coussins, relativement peu approuvé par le moniteur du petit-déjeuner MDR ! Plus tard, la colo s'est retrouvée réunie à nouveau, et après mangé, les grands nous ont surpris avec une activité organisée par leurs soins ! Il faut savoir que pour cette journée, les grands ont joué le rôle des monos...un rôle plus compliqué qu'il n'y paraît ! En effet, ils sont arrivés déguisés en dieux de l'olympes, avec des déguisements **bluffant** (je pense que les monos auraient été jaloux s'ils n'avaient pas été occupés à être plus insupportable qu'un perso de télé réalité !)

Les dieux de l'olympes se sont donc présentés, et on a pu constater qu'ils maltrahaient 2 membres de leur groupe sous prétexte que ce n'étaient que des demi-dieux. Le truc, c'est que ces 2 membres, ça les a saoulés ! Et ils ont piqué les armes des dieux, les rendant

impuissants ! Les dieux étaient donc incapables de se battre car ils n'avaient plus leurs armes et ils ont demandé de l'aide aux enfants. Il a fallu affronter des épreuves terribles, entre-le « 1, 2, 3 océan » pour Poséidon, le défilé de mode pour Aphrodite et le parcours d'obstacles pour Artémis, les enfants se sont dépassés, et à midi, ils étaient plus proches des dieux que des humains ! Mais leur peine n'était pas terminée, car au coucher du soleil, il allait falloir se rendre dans l'ancre des enfers, pour y retrouver les armes ! Une épreuve aussi effrayante que complexe, puisque les enfants ont dû traverser l'enfer encore et encore pour trouver les objets, sans se faire stopper par les dangereux vigiles de l'enfer et leurs lampes de poches de l'enfer ! C'est à la fin de la soirée, pile à temps, qu'ils ont enfin réussi à ramener la dernière arme, ils sont redescendus, et les 2 demi-dieux ont pu être stoppés et capturés ! Encore un périple accompli à la colo ! Les enfants sont allés se coucher, mais non sans d'abord avoir

remercié les grands pour leur **incroyable** travail !



Fake news : Une étude publiée récemment par l'institut des lémuriens, semble attester que les journées des grands seraient meilleures que les journées des monos, en effet, une énergie magique venant de Vachette leur permettrait apparemment d'aller puiser dans des réserves insoupçonnées pour créer des journées dignes des plus grands professionnels ! Affaire à suivre !

Enquête : Notre journaliste David Terbois est parti à la rencontre d'un des meilleurs spécialistes pour expliquer le succès de « Fade Up », le docteur Dams-dams.

David : Mais docteur, quelle est la raison du succès de cette chanson ?

Dr. Dams-dams : C'est parce que les gens n'ont aucun goût

David : Pensez-vous que ce succès durera dans le temps ?

Dr. Dams-dams : Surement, tant que Wejden ne sort pas de single...

David : Pensez-vous que le rap est la meilleure musique qui soit ?

Dr. Dams-dams : Pas du tout, c'est nullissime, écoutez Dua Lipa !

David : Merci docteur pour vos réponses éclairées

Dr. Dams-dams : De rien, maintenant sortez de chez moi ou j'appelle la police !

La feuille enchantée



Mario & Co débarquent à la colo !

La Côte-aux-Fées a vu arriver un drôle de cortège ce mercredi 17 août 2022. En effet, Mario et ces compagnons se sont installés dans le but de créer un nouveau jeu-vidéo qui dépasserait tous les précédents. Mario a donc pris les commandes de la journée. Il a demandé à chaque personnage de préparer un jeu à présenter pour que les enfants puissent les tester et les évaluer. Au programme, chasse au bébé-boo, chamboule-tout, château de trucs, parcours, lancer d'objets quelconque, mini-golf ou encore ninja. Les enfants ont eu l'air très enthousiasmés par ces propositions et semblaient vouloir les garder toutes dans le nouveau jeu. Malheureusement, Mario ne tint pas compte de l'avis des enfants et il préféra de suivre l'avis des personnages qui l'avaient corrompu ! Les autres personnages se révoltèrent et Luigi proposa que les personnages recalés puissent avoir une dernière chance. Ils devaient pour cela amuser les enfants durant l'après-midi avec un jeu de leur choix. C'est ainsi que Luigi organisa un *Jeu des Conquêtes*. Les enfants coururent, puis marchèrent dans la maison pour chercher les foulards cachés par les autres équipes. L'activité fut un grand succès c'est pour cela que Mario ne put que s'avouer vaincu et il dû laisser une place à tous les personnages dans son tout nouveau jeu-vidéo qui promet ! Plus tard, pour remercier les enfants de leur aide, les personnages du monde de Mario ont organisé un casino classe sous fond de musique de jeu vidéo. Les activités ont été multiples et

plutôt rentables, puisque certains postes ont vu leur réserve de jetons tomber à sec, une soirée somme toute fort sympathique !



Rumeurs et Fake news :

Saviez-vous que si Ines, Mathilde et Scott buvaient à 50l de coca et 30kg de mentos, ils s'endormiraient à la vitesse de flash. (Notez bien que cela s'applique à absolument toutes les personnes présentes à la colo).

Saviez-vous qu'il y a des punaises sur le toit du réfectoire et que si vous les touchez, vous deviendrez des CHÈVRES !

Information intéressante :

Le polyol est une alternative au sucre. Il en contient une petite quantité.

Manger des knackis pendant toute votre vie ne vous fera pas maigrir mais sûrement mourir plus vite.

Instant Toto :

La maîtresse demande à Toto : « Peux-tu me citer un mammifère qui n'a pas de dents ? »

- Ma grand-mère

-Toto, quel est la planète qui vient après Mars ?

-Avril

-Toto, quel est la 5^{ème} lettre de l'alphabet ?

-Eeeeeuuuh...

-Très bien Toto

Un grand merci à notre équipe de journaliste composée de Nolan, Mathilde, Tiziana et Mathis !

Interview d'anniversaire de Wassily :

Mathilde : Comment ça fait d'avoir 19 ans aujourd'hui ?

Wassily : C'est sympa d'être entouré de gens cools et de fêter avec eux. L'ambiance est cool !

M : Tu vas faire quoi pour ton anniv' ?

W : Bah je suis toute la journée en cuisine mais c'est sympa de voir les aides-cuistot (lol)

M : Tu vas faire quelque chose de spécial à manger ?

W : Oui mais c'est une surprise. (plus maintenant car vous avez découvert cette surprise hier soir)

Météo :

Aujourd'hui il fera 100'000 °C, donc mettez-vous en short – t-shirt parce qu'il va faire très chaud.

PS : Il aura 50 km de neige mais ce n'est qu'un détail.

La feuille enchantée



La colotude

Résumé de la journée par Coralie : Les colons se sont réveillés se matins faisant face à d'étranges barricades, nous reviendrons sur cette problématique intrigante plus loin dans ce journal. Bref, après le petit déjeuner, puis les services, les monos nous ont réunis pour nous annoncer que ce soir, aurait lieu à la colo, le hit-colo, ainsi que la boom traditionnelle qui s'ensuit. Suite à cette nouvelle, tous les colons et colons ont commencés à mettre au point des spectacles, certains s'entraînaient au diablo, quand d'autres préparaient des sketches ou des chansons dont certaines ont marqué les esprits. L'après-midi fut très active, certains cherchaient des déguisements, d'autres préparaient la décoration, et la journée a semblé passer en un clin d'œil. Vers 19h, c'était l'heure du repas, et la cuisine nous a préparé des Hot-dogs pour le plaisir de nos papilles ! Suite à cela, c'était l'heure du Hit-colo ! Des spectacles dignes des meilleurs show télévisés se sont enchaînés ! On a eu des chorées de danse, des questions pour un colon, un tuto pour attacher ses lacets, on comparatif de Terbois, le rap des dirlos, la famille pigs (j'ai pas tout compris à celle-là), des remix de fade up en masse, une séance de psycho, surprenante, Maelle et David décevant (nan parce qu'apparemment, un ça suffisait pas). Bref, des master class, et ça a finit par la traditionnelle chanson des cadres, même si les larmes coulaient déjà à flot bien avant, principalement à cause des départs de

beaucoup de colons et monos très importants pour nous !

Bref, la soirée continue, et nous avons ensuite eu une boom, un peu différée par quelques problèmes techniques, mais dans laquelle une grosse ambiance régnait. Le slow collectif sur petite Marie est finalement arrivé, et s'en est ensuit une chenille, puis un duel de bruit, puis des remerciements aux dirlos, puis des remerciements aux cadres, puis des gens jetés dans les douches, bref, c'était sans fin ! Ce n'est qu'un peu après 23h15, que le silence a commencé à Reignier dans les étages, mettant fin à cette dernière journée de colo magistrale ! On remercie les enfants, les monos, les cuistos et même les invités qui ont été incroyables ! On vous aime !!!

Interview/enquête par Coralie

Coralie : Vers quelle heure as-tu découvert les barricades ?

Gabrielle : Vers 4h du matin

Coralie : Et de quoi étaient-t-elles composées ?

Gabrielle : A 4h il n'y avait que du scotch et ce matin il y avait des matelas et des baskets.

Coralie : Et du coup, tu as des suspects en tête ?

Gabrielle : David. T et d'autres monos malveillants.



Note de la rédaction : Nous insistons sur le fait que ces accusations sont infondées, en effet, aucune preuve tangible ne laisse penser que les monos feraient cela, rappelons que les monos sont exclusivement bienveillants et que jamais ils n'ont fait la moindre blague ou surprise aux colons. Nous recommandons aux lecteurs de ne pas trop prendre au sérieux ces accusations fallacieuses et de se concentrer sur les informations de vrais enquêteurs professionnels !

Sudoku par Coralie (Correction à la fin)

1			3
	2		
4	1		
			4

3		4	
---	--	---	--

			1
	2		
			4

Fakes news par Marlow : A ce qu'il paraît, des lutins de la forêt seraient venu la nuit et auraient barricadé les portes des chambres du 1^{er} à l'aide de scotch et de matelas.

Note de la rédaction : Il s'agit ici d'une piste qui est en fait prise très sérieusement, du moins elle nous paraît beaucoup plus pertinente que d'imaginer que les moniteurs pourraient être les instigateurs de cette action malsaine, affaire à suivre.

Devinette par Marlow : Nous sommes 2 sœurs jumelles aussi fragiles que des ailes de papillon et pouvoir faire disparaître le monde, que sommes-nous ?

[Les paupière](#)

Blague par Amin : Comment appelle-t-on des pâtes cinglées : [des Psycho-pâtes](#)

Blague dessinée (avec énormément de talent par Amin)



Informations des enquêteurs de la côte-aux-fées : Voici les récentes avancées sur les étranges barricades apparues dans la colo de la joie de vivre dans la nuit du 17 au 18 aout 2022. Tout d'abord, l'innocence des moniteurs a pu être prouvée, en effet, durant cette nuit ils sont tous allés au cinéma de la côte-aux-fées voire « Thor : Love and Thunder », ils ont par ailleurs dormi sur place, ces informations contestent donc l'hypothèse de la culpabilité des moniteurs. En revanche, nous tablons sur l'hypothèse, comme dit plus tôt d'une attaque de Lutin. En effet, il s'agit d'une espèce très

courante à la côte-aux-fées et leur culpabilité peut être prouvée par le fait qu'aucun lutin n'avait un alibi ce soir-là. En effet, les moniteurs ont pu m'affirmer qu'aucun lutin n'a été observé dans le cinéma de la côte-aux-fées, ils n'ont donc aucun alibi, leur culpabilité, est accablante !

Merci d'avoir pris le temps de nous lire, l'équipe adresse ses remerciements les plus sincères à Coralie, Marlow, David et Amin pour ce journal. Par ailleurs, elle vous rappelle que l'enquête est pratiquement résolue et qu'il n'est donc pas nécessaire de chercher plus loin, les monos sont innocents, c'est une évidence, ne cherchez pas plus loin...ou ce sera à vos risques et périls...signé, David Psychopathe.

Correction des sudokus :

1	4	2	3
3	2	4	1
4	1	3	2
2	3	1	4

3	1	4	2
2	4	3	1
4	2	1	3
1	3	2	4

